

LA CLINIQUE

REVUE MENSUELLE DE MÉDECINE ET DE CHIRURGIE

PUBLIÉE À MONTRÉAL

Vol. V

JANVIER 1899

N° 6

- 1899 -

MES CHERS LECTEURS,

En ce premier jour de l'an, c'est intentionnellement que je veux laisser de côté les affaires particulières de LA CLINIQUE, pour consacrer quelques lignes à une question d'intérêt professionnel général. Cela ne m'empêchera pas cependant de vous remercier du bienveillant encouragement reçu de chacun de vous. Bienveillant, car l'encouragement s'adresse à mes constants efforts vers le progrès, vers l'amélioration de LA CLINIQUE, bien plus qu'au résultat obtenu, au but, non encore atteint, de la rendre utile à chacun et intéressante pour tous. Aussi, mes remerciements n'en seront-ils que plus chaleureux et plus sincères. Et c'est avec joie que je les ferai suivre de mes souhaits de bonne et heureuse année.

Je m'empresse de dire que, en ce qui regarde du moins le côté scientifique, j'ai grande confiance que mes souhaits seront exaucés.

Tout porte à croire que cette dernière année du siècle sera la première d'une ère scientifique nouvelle pour la profession médicale française du Canada, et qu'elle verra sinon s'accomplir, du moins se préparer de grandes réformes, de grands progrès, auxquels tous, sans exception, j'aime à le croire, s'empresseront d'applaudir, et que chacun aussi, je l'espère, s'efforcera d'encourager dans la mesure de ses forces.